



東の丘に芳しく香れ

東芳っ子供り

令和2年7月8日
郡山市立東芳小学校
R2年度学校便り第13号
文責：校長 新田 直子

児童会委員会・クラブ活動 再始動！



7月1日（水）、感染防止対策のためしばらく活動を見合わせていた異学年交流活動の一つ、児童会各委員会が再始動しました。児童会活動は3年生以上が参加しています。全校生みんなが気持ちのよい学校生活を送れるように、それぞれの委員会で工夫しながら活動をしています。

生活委員会は、全校集会で「気持ちのよいあいさつをしよう！」と全校生に呼びかけました。どのようにすれば「気持ちのよいあいさつ」になるか、役割演技をしながら全校生の前で堂々と発表しました。会の進行は、集会委員会が上手に務めました。



↑ 発表する生活委員会のみなさん

7月7日（火）の七夕の日には、学校の昇降口に天の川が表れました。集会委員会が中心となって、願いごとを書いた全校生の星形のカードを昇降口に飾り付けてくれました。放送委員会は、「みんなの願いが届きますように！」とのメッセージとともに、昼の放送で星の歌を特集しました。子供たちの創意あふれる活動が光っています。

← 集会委員会を中心に「天の川」を作成しました！



7月2日（木）に行われた第1回目のクラブ活動では、みんなで話し合っ活動計画を決めました。クラブ活動は4年生以上の児童で行います。児童の希望調査をもとに、今年度は運動クラブ、家庭科クラブ、室内遊びクラブの3つのクラブができました。今週から、子供たちが計画を立てた様々な活動がいよいよ始まります。みんなが活動を楽しみにしています。



↑ 活動計画を立てる室内遊びクラブ

☆ 子供たちの学校生活の様子を東芳小学校ホームページに掲載しています。ぜひ、ご覧ください。

→ <http://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0710123>

裏面もご覧ください →



東の丘に芳しく香れ

東芳っ子便り

令和2年7月8日
郡山市立東芳小学校
R2年度学校便り第14号
文責：校長 新田 直子

お知らせとお願い

「梅雨期や台風の接近に伴う登下校時等の児童の安全確保について」

発達した梅雨前線による記録的な大雨の影響で、九州地方や中部地方において土砂災害や洪水、河川の氾濫等の甚大な被害が出ています。特に7月から10月にかけては、停滞前線や台風の接近等による大雨や暴風雨が多くなり、本市においても河川の氾濫や住宅地の冠水等の被害が予想されます。

つきましては、児童の登下校時等の安全確保に向け、以下の項目について学校でも指導をいたしますが、ご家庭におかれましてもお子さんへお話しくださいますようお願いいたします。

- 1 日頃から「郡山市洪水ハザードマップ・内水ハザードマップ」や「郡山市防災ウェブサイト」等を参考に、自宅周辺や登下校の通学路における冠水や洪水、土砂災害等が起こる恐れのある危険箇所等について、お子さんと確認してください。
- 2 児童が自宅や行動範囲の水害リスクを把握し、危険個所に近づくことがないようお話ください。
- 3 前線の停滞や台風の接近による大雨や強風が予想される場合は、登下校時刻の変更や登下校時の送迎依頼等を行うことがあります。そのような場合は、緊急メールにてご連絡いたしますので、必ずご確認くださいませようお願いします。

登下校時の児童の安全確保のために、ご理解とご協力をお願いいたします。

☆ 文科省より2枚目の布マスクが届きました。本日、児童へ1枚ずつ配付いたします。ご活用ください。

裏面もご覧ください →